
 

 

  

 
 
 
 
Gentile Signora De Luca, 
Gentili Signore, Egregi Signori, 
 

la presente in risposta al suo atto pervenuto il 1° luglio, scorso, mediante la quale ci 
interpellate sulla possibilità che il Comune copra i costi legati ai corsi di formazione 
della Sezione degli enti locali. 
 
Ci è gradita l’occasione per informarvi che il Municipio in passato ha sempre preso 
a carico i costi dei corsi di formazione della Sezione degli Enti Locali e che quindi lo 
farà anche in questa occasione. Cogliamo l’occasione per precisare che mediante 
interpellanza possono essere richieste informazioni su oggetti riguardanti la 
gestione del Comune, che soggiacciono alla sorveglianza del Legislativo (vedi 
anche art. 14 RALOC). Deve trattarsi di oggetti di interesse generale, che per loro 
natura riguardano la collettività comunale e che come tali possono fare oggetto di 
trattazione in seduta pubblica.  
 
Alla luce di quanto sopra, questa richiesta non avrebbe dovuto essere oggetto di 
un’interpellanza, con il relativo iter procedurale che tale atto comporta, ma avrebbe 
potuto esserci sottoposta con un semplice messaggio di posta elettronica 
all’amministrazione comunale, al quale avremmo potuto rispondere in tempi rapidi. 
 
 
Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

Tesserete, 06 luglio 2021 
Ris. mun. n° 907 del 05.07.2021 

 

Risposta all’interpellanza di Isabelle De Luca e cofirmatari sulla copertura dei 

costi dei corsi SEL 


